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一、协会组织技术专家到项目开展指导工作 

二、市政建设工程协会深入企业开展走访调研 

三、湖北云梦·广东顺德经贸洽谈会 

四、协会党支部参加大良经济线党委珠海学习活动 

五、顺德区住房城乡建设和水利局赴顺德区建设行业协会 

调研座谈会 
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协会组织技术专家到项目开展指导工作 

 

为帮助企业更好地开展安全生产文明施工管理工作，加强交通轨道建

设工程质量安全监督管理工作，根据企业需求，4 月 1 日，协会组织专家人

员到广州轨道工程 7 号线、德胜路中轴线、龙盘北路等三个项目进行安全

生产、文明施工、质量管理等指导检查工作。 

检查过程中，专家组分别对项目的施工用电管理、施工机具、现场文

明施工围挡、防扬尘喷淋清洗、安全警示、现场的施工质量管理、安全防

护、检查资料等内容进行一一检查，把发现的问题和建议现场交流，以样

板引路标准促进企业更好地开展质量、安全、文明施工管理。受检单位认

真听取专家的意见和建议，及时反馈，做好记录，务求将工程项目打造成

为顺德区的样板工程。 

 

   
专家们对施工用电进行检查             检查现场质量安全工作 
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检查施工现场安全文明信息公开              现场听取施工单位项目介绍 

 

  
检查施工现场的安全文明施工            专家合影 

佛山市顺德区市政建设工程协会 

二零一九年四月一日 

 

 

市政建设工程协会深入企业开展走访调研 

 

为进一步加强协会会员企业之间的沟通交流，听取企业发展中的意见

和建议，了解企业需求，根据《协会走访调研制度》，4月 10日，由协会

会长黄伟华牵头、常务副会长蔡必挺等轮值组成员组成调研组深入新会员

企业开展走访调研工作。 
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调研组一行分别到宙邦建筑、盛森建设、明量工程、明胜市政等会员

单位开展调研。调研中，企业普遍反映：1、中标难：由于近年来采用随机

定标办法投标，博彩性强，企业中标机会很低，基本几年没有中标，企业

经营困难。2、资质核查频繁，人员流动性大。由于近年来国家、省等主管

部门对企业资质、建造师等核查比较频繁和规范，大部分企业面临人才流

失严重，企业管理成本增加等问题。3、结算难：结算难问题是一个长期问

题，一直影响着企业的发展。由于项目结算需要经过中介机构、市场管理

部门、审计部门等多重管理，在结算问题上手续繁琐、重复审查，导致结

算工作一直拖延，施工单位资金紧缺。再加上近年材料价格上涨严重，砂

石、混凝土、运输费用等大幅上涨，而合同多为“大包干”合同，施工单

位处于弱势，企业负担和压力大。4、税务问题：由于国家营改增等税务政

策的调整，施工单位面临巨大的税务压力，既要承担砂石等无法提供进项

发票的建材成本，还要担心进项材料票据真实性的风险，施工单位的税务

压力很重。 

鉴于上述情况，协会将进一步深入开展调研，及时与政府有关部门进

行沟通，向相关单位提出诉求和意见建议，为企业，为行业争取合法权益。 

  
赴宙邦建筑公司调研 



5 

 

  
赴广东盛森公司调研 

  
赴广东明量工程公司调研 

 

  
赴佛山明胜市政公司调研 

             

 

佛山市顺德区市政建设工程协会 

二零一九年四月十日 
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湖北云梦·广东顺德经贸洽谈会 

     为更好地整合资源，拓宽经营，4月 17日，协会邀请到湖北省孝感市

云梦县人民政府常务副县长杨红成、县务局局长刘小星、县人社局局长田

绪海、办公室副主任安金一行到我会经贸洽谈，协会会长黄伟华等出席洽

谈会。 

     洽谈会上，顺德区市政建设工程协会会长黄伟华对湖北省孝感市

云梦县人民政府领导的到访致以热烈的欢迎，并介绍了协会近期开展工

作的情况。接着，云梦县杨副县长介绍了云梦县的经济现状、区位优势、

交通优势、资源优势、生态优势及其五大产业：盐化工产业、皮草服装产

业、新能源新材料产业、厨卫制造产业、和食品加工产业。最后，与会代

表就企业“走出去”关于社保、税收方面优惠政策、企业所得税、营

改增等相关问题进行研讨。 

 

 

 

 

 

 

 

 

佛山市顺德区市政建设工程协会 

二零一九年四月十七日 
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协会党支部参加大良经济线党委珠海学习活动 

 

为加强支部党务人员坚定理想信念，提升综合素质与履职能力，大良

经济线党委于 4 月 18-19 日组织党委下属支部党务人员赴珠海习近平总书

记视察过的企业进行现场教学，加强党建引领、改革开放、勇于创新精神。 

考察活动分别到珠海格力电器股份有限公司、横琴规划展览馆、科技

产业园区、港珠澳大桥等企业和创新项目参观考察，现场听取各单位在党

建引领企业（产业）发展中的经验和成果，了解港珠澳大桥建设工作和运

营情况和横琴新区规划建设与发展，学习建设者不怕困难、自主创新的精

神，最后到孙中山故居开展爱国主义与党性教育。 

  

 

佛山市顺德区市政建设工程协会 

二零一九年四月十九日 
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顺德区住房城乡建设和水利局赴顺德区建设行业协会 

调研座谈会 

     

为进一步加强政企互动，提升政府部门的服务水平，4月 26日,顺德区

住房城乡建设和水利局霍兆华局长、王华翔副局长及相关科室负责人一行

与 4 家建设行业协会主要负责人进行研讨座谈，我会黄伟华会长、蔡必挺

常务副会长出席会议。 

调研内容主要是听取各协会对住建系统的业务审批和政府服务方面的

意见和建议，了解建设行业各协会希望承接政府的职能意向；了解在当前

大环境下，如何提升本地建设企业的经营份额及解决劳动力不足等问题。 

调研会上，各协会就招标市场管理问题、诚信系统管理、税费问题、

造价与结算等多方面内容进行探讨，尤其在如何提升民营建设企业的社会

地位和推动行业高质量发展方面，双方将进一步深入探讨。 

 

                               佛山市顺德区市政建设工程协会 

                                      2019 年 4 月 26日   
 

报：佛山市顺德区民政和人力资源社会保障局、佛山市顺德区工商联（总商会）、

佛山市顺德区国土城建和水利局、佛山市顺德区环境运输和城市管理局 

送：市政建设工程协会全体会员企业 


